



中条中だより

学校教育目標:「学び合い 認め合い 高め合い

生きる力を身に付け 未来を拓く生徒の育成 生徒数 74名(男子35名 女子39名)



2026年が、今年以上に良い年になりますように…

2025年を振り返ってみると、中条中学校では、様々な取組で生徒一人一人の頑張りが認められ、高い評価をいただく場面がたくさんあり、とても嬉しい幸せな気持ちをたくさん味わうことができました。皆さんにとっての2025年は、いかがでしたか？2026年も健康に留意し、自分の夢の実現に向けて、焦らずじっくりと前に進んでいきましょう。

保護者、地域の皆様、本年も大変お世話になりました。ありがとうございました。お陰様で生徒たちも、大きな事故や事件もなく元気に過ごすことができました。来年も引き続き、本校の教育活動へのご理解・ご協力を宜しくお願ひいたします。



一年間を振り返って(各学年代表生徒の作文より)

3年生代表

2025年があと二週間で終わろうとしています。私はこの一年、様々なことに一意専心の思いで取り組んでまいりました。一意専心とは、何事にも、集中し、全力で取り組むという意味です。

1つ目は、部活動です。私は野球部に所属し、キャッチャーとして日々練習を重ねてきました。練習や試合の時に、仲間とけんかをしてしまうこともありました。それでも丁寧にコミュニケーションをすることで、相手の気持ちを理解し、ぶつかり合いながらも前へ進んでいきました。最後の試合では、思うような結果を出せませんでした。しかし、みんなで心を一つに同じ目標に向かって努力をし、最後までやり切ったときの達成感を知ることができました。

2つ目は、学校行事です。運動会では生徒会本部役員として、事前に準備やりハーサルをし、みんなで協力して運動会を成功させることができました。競技にも全力で取り組み、仲間との絆をより一層深めました。

私たちにとって大事な入試が、私立高校はあと一か月、公立高校はあと二か月で行われます。私は今年の夏から塾に通い始めました。勉強する環境や時間帯が今までとは異なり、なかなか慣れることができませんでした。そして最近は夜型になり、朝登校する時間も遅くなっているので、改善する必要があると思っています。一方で、たくさんの刺激を受け、勉強に対する意識が変わりました。勉強は大変ですが、「楽しい！！」と思えるようになりました。

今年の冬休みは、自分の目標に向かい、一意専心、悔いの残らないように勉強をがんばります。

2年生代表

2025年も残り一週間になりました。今年もたくさんの経験をし、努力することの大切さや仲間と協力することの楽しさを学びました。特に心に残っていることを3つ紹介します。

1つ目は、学校行事についてです。私は、条中祭の実行委員になり、行事の準備や話し合いに参加しました。人前で意見を言うことが苦手だったので、最初は不安でしたが、周りに支えられて最後までやりきることができ、実行委員をやってよかったです。

2つ目は、部活動についてです。私は音楽部に所属しています。昨年から目標にしていた東日本大会に出場する夢を実現することができました。東日本大会の結果は優良賞で最優秀賞には届きませんでしたが、また新たな目標ができました。仲間と一緒に練習を重ね、大きな舞台で演奏できたことはとてもいい経験になりました。

3つ目は、学習についてです。私は勉強が得意ではなく、テストの点数も思うように伸びませんでした。でも、わからないところをそのままにするのではなく、復習することで少しづつ理解できるようになりました。来年は受験生なので、毎日の積み重ねを大切にし、計画的に勉強して成績を伸ばせるように頑張りたいと思います。

2026年は、今年学んだことを活かして勉強や部活動をさらにがんばり、充実した一年にしていきたいです。また、感謝の気持ちを忘れずに、さらに成長できるように努力していきたいと思います。

1年生代表

この一年を振り返ると、僕は特に2つのことを頑張ったと思います。

1つ目は野球のクラブチームです。僕はピッチャーをしていて、入団したころは、コントロールが定まらなかったり、思うようにうでがふれなかったりしました。こんな時にコーチから、「基本もしっかりやれ」と言わされました。そこで、フォームや、ボールの握り方などを基本に立ちもどって、少しずつ変えてきました。その結果、先発ピッチャーとして試合に出場し、ベスト4に入ることができました。この体験から、迷ったら一度基本に戻ってみたら、正解が見つかるかもしれませんということがわかりました。年が明け、これから学校生活で何か迷うことがあつたら、一度基本に戻って、考えてみようと思います。

2つ目は勉強です。はじめての定期テストでは、ワークのページの量にとても驚きました。それにもげずにいい点数が取れるように、毎日コツコツと苦手な教科の勉強時間を多くするなどの工夫をし、勉強をしました。しかし、思うように結果が出ませんでした。そのため、後期後半からは、毎日ここまでやるという目標を決めてから、勉強に取り組み、わからないところは先生に聞いて、しっかりといい点数が取れるように、頑張りたいと思います。

来年は、学年が1つ上がって、後輩が入り、僕たちは先輩になります。そのため、今年よりも野球と勉強をさらに頑張り、自分たちが後輩の手本になれるようにしたいです。

税についての作文「熊谷市長賞」

『税金の意義』 2年

税金がなくなると世界はどうなってしまうのか、みなさんは考えたことがありますか。ない人の方が多いと思います。私もその中の一人です。

学校の社会の時間に、税金がなくなると世界はどうなってしまうのか、ビデオを見る機会がありました。火事が起きても、お金を払わないと消防士が来てくれなかったり、道路に穴があいて危険な状態でも直してもらえずに、そのままになってしまったりしていました。火事は燃え広がり、道路では穴に落ちたり、穴をよけようとして事故が起こったりしてしまうでしょう。あつという間にみんなパニックになって、更に次のパニックが起きることが想像できます。税金は、私達が安全に快適に過ごすにはなくてはならない大切なものだということが分かりました。と、同時に税金はどのように振り分けられ、どのようなところで使われているのかなど、税金についてもっと知りたいと思いました。

そこで、私達に一番身近で分かりやすい消費税について調べてみることにしました。ヨーロッパ北部に位置するデンマークでは、消費税はなんと、25%もあるそうです。教育費は、幼稚園から大学まで無料。医療費も年齢関係なく無料だそうです。だから消費税が25%と高くても、国民からの不満はないのです。日本の消費税は、デンマークに比べて15%も低い10%です。にもかかわらず、日本では消費税を下げようとする政策をかける政党が多いです。消費税を下げたとき、教育費や年金などが足りなくなるのではないか。日本の国民の不満を減らすためには、どのようにしたらよいのでしょうか。私は、今のように、中途半端に上げたり下げたりせずに、デンマークと同じようにしたらよいのではないかと考えました。一気に変えることは難しいので、最終的には消費税を上げ、教育費や医療費が無料のかたちにすればよいと思いました。税金はたくさん納めるけれど、生活面でお金がかからないようにすれば国民の不満も減るのではないかでしょうか。

世界には、渋滞の緩和や大気汚染の解消などを目的とした渋滞税、国民の肥満防止を目的としたポテトチップス税などの珍しい税金があります。国の課題の改善をしようと新しく導入された税金です。時代の変化に合わせて新しい税金の仕組みをつくっていくのは、私達です。税金について関心を持って生活していきたいです。

市村アイデア賞「努力団体賞」・「佳作」

理科の夏休みの課題として、発明や工夫の力を育てる目的に、生活を便利にしたり快適にしたりする環境にやさしいリサイクルのアイデアについて取組みました。

「市村アイデア賞」に応募したところ、応募総数35,512件の中から、3年の『即座にお知らせ！Sound of rain』が「佳作」に選ばれ、中条中学校が「努力団体賞」を受賞し、賞状楯をいただきました。

熊谷市みどりのカーテン中学校の部 「最優秀賞」



環境福祉委員会や総合文化部の生徒たちが水やりをしてくれたお陰で、熊谷市内中学校の中で「最優秀賞」をいただきました!!

1年生職場体験学習

12月3日(水)～5日(金)の三日間、1年生が10か所の事業所にお世話になり、職場体験学習を実施することができました。

インフルエンザの流行による学年閉鎖もあり、実施できるか心配でしたが、事前学習として電話をかけてご挨拶をさせていただいたり、職場までの経路を調べたりして準備をしました。当日は、仕事内容や社会人としてのマナーなどを丁寧に説明していただき、実際に体験する中で、仕事の大変さや仕事のやりがいを味わわせていただきました。

生徒にとって、様々な仕事について学ぶことで家族への感謝の気持ちや、将来の夢を抱くことができ、貴重な経験をすることができました。

お忙しいにも関わらず、快く生徒たちを受け入れてくださった事業所の皆様、どうもありがとうございました。



熊谷スポーツホテル



新里保育園



吉野石油



マクドナルド熊谷バイパス店



第二くるみ保育園



金井農園



ワイルドナイツカフェ



熊谷消防署



FMくまがや



なでしこ保育園

1月の行事予定

日	曜	行事予定等	日	曜	行事予定等
1	木	元旦 閉学日 部活動なし	16	金	避難訓練(不審者対応) 身体測定
2	金	閉学日 部活動なし	17	土	
3	土	閉学日 部活動なし	18	日	観音寺「樽踊り発表会」2年
4	日		19	月	ふれあいデー くまなび⑯ 部活動なし
5	月		20	火	学年朝会 生徒評議会 3年教育相談(希望)
6	火	WSR	21	水	3年教育相談(希望) 専門委員会 部活動なし
7	水	WSR	22	木	私立高校入試中心日 条中検定(再)
8	木	授業開始日 全校朝会 登校指導日 給食なし 部活動なし	23	金	夢いっぱいアート展(～30日)
9	金	1・2年GTEC	24	土	
10	土		25	日	
11	日		26	月	1・2年教育相談 学校給食週間(～31日)
12	月	成人の日	27	火	県公立高校出願入力期間(～2/10 12:00) 1・2年教育相談 生徒朝会(給食)
13	火	第3回中3実力テスト 1・2年実力テスト 5時間授業 部活動なし	28	水	1・2年教育相談
14	水	条中検定(国語) 身体測定	29	木	条中検定(数学)
15	木	2年検証問題テスト 身体測定	30	金	県立行田特別支援学校出願日(～31日) 1・2年教育相談
※予定は変更になることがあります。					
31 土					